

Stefanos Tsamouis, nombrado nuevo director general de Roche Farma España

El pasado 30 de junio, Roche Farma España anunció el nombramiento de Stefanos Tsamouis como nuevo director general de la compañía, tomando el relevo de Andreas Abt, que ocupó el puesto durante cinco años. Tsamouis, que ha sido el director comercial de la Región Europa durante los dos últimos años, cuenta con una amplia experiencia internacional en puestos de alta responsabilidad y su incorporación enfatiza la apuesta de la firma por España como país clave para el grupo en el desarrollo clínico internacional de distintos fármacos. La trayectoria del nuevo director general ha estado ligada firmemente a Roche, ya que ha desempeñado posiciones vinculadas al desarrollo y crecimiento del negocio durante los últimos veinte años. Tsamouis calificó su nuevo rol como “un honor y una gran responsabilidad” y recordó que “España es un enclave de excelencia, desde donde Roche exporta más de 400 toneladas de fármacos a otros 95 países”.



El Dr. Antonio Rivero, nuevo presidente de GeSIDA

El Dr. Antonio Rivero, jefe de Sección de Enfermedades Infecciosas del Hospital Reina Sofía de Córdoba y profesor de la Universidad de Córdoba, ha sido nombrado presidente de GeSIDA, Grupo de Estudio del Sida de la Seimc (Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica), tomando el relevo del Dr. Juan Berenguer.



José Mª Palacios, miembro de la Academia de Farmacia de Galicia

La Academia de Farmacia de Galicia anunció en julio la incorporación del Dr. José María Palacios, uno de los científicos españoles más citados en la especialidad de I+D aplicada al descubrimiento de fármacos. Desde hace más de 15 años, colabora en este campo con el grupo Biofarma de la Universidad de Santiago de Compostela.

Los siete nuevos miembros de la Comisión Central de Deontología de la Organización Médica Colegial tomaron posesión de sus cargos el pasado mes de julio

El pasado julio, los siete nuevos miembros de la Comisión Central de Deontología de la Organización Médica Colegial (OMC) –formada por 12 doctores– tomaron posesión de sus cargos ante la Asamblea General de la OMC. Se trata de el Dr. Jacinto Bátiz Cantera (Bizkaia), el Dr. Manuel Fernández Chavero (Badajoz), el Dr. Ángel Hernández Gil (Jaén), el Dr. Juan A. Pérez Artigues, (Balears), el Dr. Enrique Villanueva Cañadas (Granada), el Dr. Agustín Zamarrón Moreno (Burgos) y el Dr. Diego Murillo Solís (Pontevedra), quien renueva su cargo y se suma a los cinco miembros que permanecen en la misma, los doctores Manuel García del Río (Málaga), Joan Monés Xiol (Barcelona), Julio García Guerrero (Castellón), María Castellano Arroyo (Jaén) y Antonio Labad Alquézar (Tarragona). Los puestos se renuevan cada cuatro años de forma individual, dependiendo de las vacantes, y el periodo máximo es de ocho años. Su misión es abordar todos los asuntos relacionados con la ética profesional médica y promover la formación en esta materia.



La Fundación Lilly entrega sus Premios de Investigación Biomédica a Miguel Beato y Elías Campo



El pasado 25 de junio, la Fundación Lilly entregó sus Premios de Investigación Biomédica 2015 a los profesores Miguel Beato y Elías Campo, en las categorías de Investigación Preclínica y Clínica, respectivamente. Estos galardones, que celebran su XIV edición, están dotados con una cuantía de 40.000 euros cada uno y reconocen trayectorias investigadoras de excelencia. El profesor Miguel Beato, investigador, fundador y primer director del Centro de Regulación Genómica, fue distinguido por la relevan-

cia de sus investigaciones en el campo del control de la expresión génica por hormonas esteroides, en las que destacan sus aportaciones científicas al tratamiento del cáncer de mama. Por su parte, el profesor Elías Campo, director de Investigación del Hospital Clínic de Barcelona, catedrático de Anatomía Patológica de la Universidad de Barcelona e investigador del Instituto de Investigación Biomédica August Pi i Sunyer, fue destacado por su contribución en la caracterización de las neoplasias linfoides.